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Stellungnahme zur Anfrage der BIG vom 06.12.2021 für den Sozial- 
und Gesundheitsausschuss am 25.01.2022 (Drucksachen-Nr. 
3039/2020-2025) 
 

Thema: 
 
Stand der Prüfung möglicher Maßnahmen für den Weihnachtsmarkt 2021 gemäß des 
 Antrags der LiB vom 23.11.2021 
 

Fragen: 
 
Wie weit ist die Verwaltung mit der Prüfung für weitere Beschränkungen des Weih-
nachtsmarktes zum Schutz der Besucher? 
Wie wirkt sich der Weihnachtsmarkt auf das Infektionsgeschehen in unserer Stadt aus? 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Der Weihnachtsmarkt endete im Dezember 2021 ohne größere Probleme. Die Zahl der Be-
sucher*innen war viel geringer als in Jahren ohne Pandemie. Das Ordnungsamt verzeich-
nete bei Kontrollen nur wenige Verstöße. Die Einführung der Weihnachtsmarkt-Bändchen 
zur Unterstützung der Kontrollen bewährte sich und wurde auf den Handel und die Gastrono-
mie ausgeweitet. Zum Jahresende 2021 ist die Corona-Inzidenz leicht gesunken, ehe sie un-
ter Einwirkung der Omikron-Virusvariante zu Beginn des Jahres 2022 wieder stärker ange-
stiegen ist.  
 
Die Corona-Abteilung des Gesundheitsamtes kann nicht ausschließen, dass es im Zusam-
menhang mit dem Weihnachtsmarkt zu Infektionen gekommen ist, hat aber keine Anste-
ckung auf dem Weihnachtsmarkt identifiziert. 
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